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市政协十二届二次会议昨闭幕
补选刘明光为政协第十二届烟台市委员会秘书长

补选于洪等8位同志为常务委员会委员

本报1月12日讯 中国人民
政治协商会议第十二届烟台市
委员会第二次会议，历时5天，圆
满完成了各项议程，于1月12日
上午在烟台国际博览中心会议
中心礼堂闭幕。

市政协主席郝德军，副主席
谭伟、田明宝、江林昌、张行如、
王式亮、叶文君、刘洪波，秘书长
刘明光出席会议。

市委书记张江汀，市委副书
记、市长王良，市委副书记赵强，
市人大常委会第一副主任李淑
芹，市政协顾问范庆梅，市人大
常委会顾问刘筱杰等出席会议。

会议应到委员493名，实到
468名，符合有关规定。

上午9时整，闭幕会开始。会
议经过逐项表决，通过了会议选
举办法和监票人、计票人名单；补

选了刘明光为政协第十二届烟台
市委员会秘书长；补选了于洪等8

位同志为政协第十二届烟台市委
员会常务委员会委员；通过了关
于同意叶文君辞去政协第十二届
烟台市委员会秘书长的决定；通
过了关于同意林凡坡等同志辞去
政协第十二届烟台市委员会常务
委员会委员的决定；通过了政协
第十二届二次会议政治决议；通

过了常务委员会工作报告和提案
工作情况报告的决议；通过了关
于市政协十二届二次会议提案审
查情况的报告。

郝德军在闭幕大会上讲话，
强调2013年全市各级政协组织和
广大政协委员，要积极献计出
力，为把烟台建设成为蓝色文明
幸福之都作出新的更大贡献。

本报记者

政协委
员举手通过
表决。 记
者 赵金阳

摄

政协会议收到提案616件
比去年同期增加130件，立案584件

□记者 柳斌 报道
qlwblb@vip. 163 .com

本报1月12日讯 烟台市政协
十二届二次会议期间，广大政协委
员、政协各参加单位和市政协专门
委员会，积极建言献策。截至1月10

日12时，共提交提案616件，比去年
同期增加130件。

提案委员会根据规定，对全部
提案进行了审查。经审查，立案584

件，占提案总数的94 . 81%。不立案
的32件作为委员来信转送有关部

门研究参考或以其他方式处理。在
已立案的提案中，政协委员提案
528件，各民主党派市委、市工商联
集体提案54件，市政协专门委员会
提案2件。

在经济建设方面，提出提案120

件，占立案总数的20 . 55%。主要有把
握“三大战略”发展机遇，加快临港
产业发展；抓住有利时机，推动东部
新区更高层次起步发展等。

在政治建设方面，提出提案26

件，占立案总数的4 . 45%。主要有进
一步加强和改进行政执法，提高行

政执法的能力和水平；建立完善社
会群防体系，预防和降低流动人口
刑事犯罪发生等。

在文化建设方面，提出提案63

件，占立案总数的10 . 78%。主要有
加大非物质文化遗产保护力度，服
务文化强市建设；传承优秀传统文
化，增强城市文化软实力等。

在社会建设方面，提出提案
297件，占立案总数的50 . 86%。主要
有均衡布局医疗资源，完善农村医
疗管理；加强公交专用道的建设与
管理，缓解城市交通拥堵等。

在生态文明建设方面，提出提
案78件，占立案总数的13 . 36%。主
要有增设近海水质“联合检测”机
构，加大海水监测力度；加强机动
车排气污染防治，改善城区空气质
量等。

提案审查委员会对已立案的
提案，将根据提案涉及的问题，及
时送交市委、市政府、市政协所属
有关部门，市中级人民法院、市人
民检察院和有关人民团体，县市区
人民政府，以及中央、省属驻烟单
位等有关承办部门办理。

提案处理速度快，委员竖起大拇指
工作人员为做到当天事当天办，有时加班到10点

□记者 宋佳 报道

本报1月12日讯 政协委员的

提案会怎么处理，速度怎么样？12

日，记者了解到，当天提交的提案
当天处理，有时工作人员要加班到
晚上10点。对提案委的办理速度，
不少委员竖起大拇指。

11日，在东方海天酒店提案委
门口，记者看到很多服务人员忙乱
地进出。

一位服务员说，每天委员提交

的提案都需要当天完成，有时候工
作人员需要加班加点，到晚上10点
多都还在忙。

“提案通过网上系统提交之
后，提案委的效率很高，当天都会
有一个简单批示。”政协委员牟岩
说着，点开网页向记者介绍说，这
是她昨天的提案，现在已经有工作
人员处理了。

政协委员樊志华称赞，提案处
理速度很快，通过网络可以查询提
案动向。“如果提案有何变动，可以
通过电话与工作人员沟通。”

对于提案委的工作效率，不少
委员持赞成态度，政协委员李海峰
直接竖起拇指称，不是一般的速
度，昨晚的提案，今天早晨就已经
在系统里了。

孩子的精神成长需要正确引导
□记者 李大鹏 报道

本报1月12日讯 姜安平是一名
校外教育工作者，他认为在现在多
元文化、多元价值观的冲击下，给一
些中小学生带来了价值缺席、认知
困惑等问题。他建议要取其精华、去
其糟粕的将多元文化传播给学生。

姜安平称，在多元文化背景
下，如何正确引导未成年人建立正
确的人生观、价值观，成了许多学
校、家长犯愁的问题。对此，姜安平
认为可以有选择的将多元文化引
入学生的生活、学习中，比如开展
文化下乡活动，开办道德教育大讲
堂、正确引导未成年人健康成长的

教育课堂等。在正确引导的基础
上，让受到多元文化冲击的孩子学
会自主择优优劣。

“孩子是未来的希望，希望学
校、家长及社会各界力量，引起重
视、共同努力。”姜安平称注重文化
教育的同时，孩子的精神成长同样
需要正确的引导和关怀。

市十六届人大二次会议

举行主席团

第四次会议

□记者 张琪 报道

本报1月12日讯 1月12

日下午，市十六届人大二次
会议主席团在东山宾馆举行
第四次会议。

主席团常务主席张江
汀、赵强、李淑芹、张维利、于
旭华、王建国与主席团其他
成员出席了会议。

主席团常务主席张维利
主持了会议。

会议听取了大会副秘书
长王国伟关于代表酝酿、讨
论省十二届人大代表候选人
名单(草案)情况的汇报，确定
了提请全体会议选举的省十
二届人大代表候选人名单。

会议听取了大会秘书处
关于代表酝酿、讨论补选候
选人名单(草案)、补充市人大
农业与农村委员会副主任委
员人选名单(草案)情况的汇
报，确定了提请全体会议补
选的候选人名单和补充市人
大农业与农村委员会副主任
委员人选名单(草案)。

会议听取了各代表团关
于代表酝酿、讨论总监票人
和监票人名单(草案)情况的
汇报，确定了提请全体会议
表决的总监票人和监票人名
单(草案)。

会议听取了大会秘书处
关于各项报告审议修改情况
的汇报，通过了提请大会表
决的各项决议(草案)。

姜安平（本人供图）
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